

Techo Chile escoge a Gonzalo Rodríguez como nuevo director ejecutivo

El directorio de Techo Chile eligió un nuevo director ejecutivo: Gonzalo Rodríguez Figueroa, quien también estará a la cabeza de Fundación Vivienda desde el 17 de marzo. Rodríguez se desempeñó anteriormente como coordinador comercial en 2014, director de construcciones en 2015-2016 y director social en 2017-2018. Según señalaron desde la organización cuando desempeñó su último rol, el nuevo director ejecutivo promovió mejoras en el modelo de intervención social, entre otras labores. Rodríguez Figueroa es ingeniero civil de industrias de la Pontificia Universidad Católica de Chile, donde estudió desde el 2008 hasta el 2014.